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Vielleicht wird Apple in Zukunft auf ARM setzen. Die planen ja langfristig, und werden das auch
nicht öffentlich machen.

@rubenszy

Bei den Übertaktungsarien oberhalb von 4GHz, sollte man auch nicht vergessen, dass da der
Stromverbrauch exponentiell ansteigt. Was Greta dazu sagen würde, lass ich jetzt mal außen
vor. Die Stromrechnung, die Lautstärke und Wärmeentwicklung sind nichts für jedermann. Vor
allem wo es jetzt im Sommer immer wärmer wird, wenn man da noch eine 500-Watt-Heizung
betreibt...
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